

COMUNICADO DE PRENSA

Chihuahua, Chih., a 31 de octubre del 2024

Garantizan justicia laboral para habitantes de la Sierra Tarahumara con módulo de atención virtual

- Empleadores y trabajadores tendrán rápido a asesorías y conciliaciones virtuales

Con el fin de garantizar el acceso a la justicia laboral a los habitantes de la Sierra Tarahumara, se inauguró un módulo de atención virtual del Centro de Conciliación Laboral en el municipio de Guachochi en las instalaciones del Museo Norawa.

Las instalaciones brindarán servicios gratuitos como asesorías y conciliaciones a comunidades cercanas como Samachique, Norogachi, Rocheachi, Bocoyna, Carichi, Nonoava, Balleza, Guadalupe y Calvo, Morelos, Batopilas, Urique, entre otras.

Fausto Barraza Arvizu, director general del Centro de Conciliación Laboral del Estado de Chihuahua (CCLCHIH) anunció que este espacio se obtuvo gracias a los trabajos en coordinación con el Ayuntamiento local.

El funcionario destacó que para la promoción y difusión del módulo se trabajó con la Secretaría de Comunidades y Pueblos Indígenas (SPyCI), para la elaboración de trípticos y material multimedia en lengua Rarámuri, de manera que las y los residentes de la zona puedan conocer los servicios que brinda el CCLCHIH.

Con estas acciones e da cumplimiento al compromiso de la gobernadora Maru Campos de impulsar la justicia e igualdad de oportunidades para todas y todos los chihuahuenses, sin importar el lugar en donde se encuentren.

A dos años de iniciar operaciones, el CCLCHIH ha atendido a más de 161 mil personas en todo el estado y ha permitido realizar más de 45 mil convenios de conciliación laboral, lo que representa una derrama económica de más de dos mil millones de pesos.

El nuevo recinto se encuentra en la avenida Paseo de las Garzas S/N, colonia la Hacienda.